

## ABSTRAK

Gangguan perilaku adalah masalah serius dalam hal tingkah laku dan emosi. Hal ini dapat terjadi pada siapa saja, termasuk anak – anak dibawah umur. Pada penelitian mau pun *survey* yang pernah ditemukan. Gangguan perilaku yang terjadi pada anak-anak dibawah umur kerap terjadi karena kurangnya pengawasan orang tua. Efek dari gangguan perilaku pada anak biasanya adalah susah bersosialisasi, enggan untuk ke sekolah, keinginan untuk bunuh diri, menggunakan obat-obatan terlarang, merasa tidak cintai, dan banyak lagi. Karenanya, banyak anak-anak yang mengalami gangguan perilaku seperti, masalah perkembangan, lingkungan sekolah, keluarga, sehingga lingkungan masyarakat sekalipun. Oleh karena itu gangguan perilaku harus dideteksi sejak dini agar meminimalisir penyimpangan perilaku ketika anak menginjak remaja hingga dewasa nanti.

Metode CBCL(*Child Behaviour Checklist*) digunakan sebagai alat tes oleh *psikolog* untuk mendeteksi adanya gangguan perilaku pada anak diusia dini dengan bantuan orangtua atau pengasuh untuk mengisi sebuah formulir yang berisi beberapa kemungkinan perilaku dan emosional yang sesuai dengan anak agar dapat mengetahui masalah perilaku dan emosional anak.

Teknologi saat ini juga memungkinkan untuk dibuatnya sebuah aplikasi yang menghubungkan metode CBCL ini, guna mendukung orangtua atau wali untuk ikut andil dalam proses mendeteksi gangguan perilaku yang bisa saja terjadi pada anak melalui sebuah aplikasi berbasis android.

Hasil dari tes CBCL diharapkan dapat digunakan sebagai suatu usaha seseorang, baik itu orang tua, guru atau masyarakat pada umumnya untuk mengetahui apakah seorang anak mengalami kelainan atau penyimpangan baik secara fisik, intelektual, sosial, emosional maupun tingkah laku dalam pertumbuhan atau perkembangannya dibandingkan dengan anak-anak lain seusianya dan sebagai bahan pertimbangan untuk membimbing anak agar berkembang dan menjadi pribadi yang baik.

**Kata kunci** : Gangguan Perilaku, Anak-anak, CBCL, Android.